

令和5年度入学式

4月8日(土)に令和5年度横田高校入学式を行いました！奥出雲町内外から75名の新たな『横高生』を仲間にも迎え、今年度の横田高校がスタートを切りました。



今年度はここ数年の入学者数を大きく上回る新入生が入学し、校内に活気のある声が響いています。深田校長からは、今年度から導入の新制服や教育目標である『四方よし』について話があり、「多様な個性を尊重し、なりたい自分を少しずつ見つけていく高校生活にしてほしい。」という言葉が新入生たちに贈られました。入学式では緊張した表情の生徒たちでしたが、式後のホームルームではすでに和やかな雰囲気です。



一人一人にとって有意義な3年間になるよう教職員一同でサポートしていきたいと思います。また、入学式にご出席いただいた保護者のみなさま、ありがとうございました。ご協力いただくこともたくさんあるかと思いますが、今後とも宜しくお願いいたします！

ご入学おめでとうございます！

小学生オープンスクール



3月11日(土)に奥出雲町内の小学4・5年生を対象にしたオープンスクールを開催しました！生徒会のメンバーたちがサポートに入ってくれ、参加者は少なかつたものの、全員にとって有意義な時間となったようです。国語の模擬授業では『俳句づくり』を行い、俳句をつくるコツや考え方などを教わりました。

美術の模擬授業では『木炭鉛筆でのデッサン』を行い、初めて使用する木炭鉛筆に興味津々の様子でした。しかし、デッサンが始まるとすぐに使いこなさず、陰影をしっかりと書き分けていました。次回実施の際には多くの町内小学生の参加をお待ちしています！



校長あいさつ

校長三年目を迎えました、深田新(ふかだしん)でございます。今年度もよろしくお願いいたします。皆様には、平素より本校の教育活動に対し、ご指導・ご支援を賜り、厚くお礼を申し上げます。令和5年度、



新しい教職員スタッフ9名を迎えることができました。若手の先生が増え、ミドル、ベテランの先生方それぞれが持ち味を発揮し生徒たちの伴走をいたします。稲原の豊かな自然と晴天に恵まれながら、本校の今年度もすでにスタートしております。地域の輝ける未来を担う生徒たちに対しまして、これまでと同様に皆さまからご支援・ご声援を賜りますよう、何卒お願い申し上げます。